



[¿SERÁ?]

Mujer vs. mujer

Todo parece indicar que México tendrá una mujer **Presidenta**: **Xóchitl Gálvez** y **Claudia Sheinbaum** son las aspirantes con más posibilidades de ganar; las voces que dicen que una u otra fue impuesta por grupos encabezados por **hombres** solo muestran su discurso **misógino**. Las dos virtuales **candidatas** han triunfado en un país machista y han sobresalido, así que desde el punto de vista cultural el país ya ganó... Quien piensa que detrás de las decisiones de estas destacadas **mexicanas** estará la voz de un individuo o grupo, no las conoce, y tampoco conoce lo que significa el poder presidencial en **México**. ¿Será?

ILE depende del Legislativo

Con la decisión de la **Suprema Corte** de derogar el delito de **aborto** a nivel federal está en la cancha del **Legislativo** hacer realidad la Interrupción Legal del Embarazo (ILE) en todo el país para antes de que culmine el actual periodo de **sesiones**, aunque también hay quienes ven la posibilidad de una omisión legislativa, como ha pasado en otros temas polémicos, como los nombramientos del **Inai**. ¿Será?

Van por Tijuana

Ante el incremento de los **problemas de seguridad** en la **frontera norte**, sobre todo en el municipio de Tijuana, que se ha mantenido en los primeros lugares de **violencia**, levantó la mano para postularse como candidato a la alcaldía el **exsecretario de Seguridad** de esa plaza, así como de Morelos y Quintana Roo, **Alberto Capella Ibarra**, que estaría postulado por el **Frente**. Del lado de **Morena** y sus aliados, se revisa la posibilidad de que el regidor **Juan Carlos Hank** encabece los esfuerzos. Ambos perfiles, por cierto, coinciden en la necesidad de enfrentar la inseguridad que ante el repunte de la incidencia delictiva y las amenazas en su contra la alcaldesa **Montserrat Caballero**, tuvo que irse a vivir a un cuartel. ¿Será?

También en el Interurbano

Nuevamente su presencia en una licitación vuelve a causar dudas, ya parece que ese es el sello del llamado **Rey de la Limpieza**, **José Juan Reyes Domínguez**. Ahora se trata de su participación en el concurso LA-06-G1C-006G1C001-N-74-2023 para otorgar el servicio en el **Tren Interurbano**, donde se esperaba que los resultados se presentaran ayer, situación que finalmente se dará mañana... integrantes del sector nos hacen llegar sus dudas, porque dicen que dos **empresas** participantes en ese concurso, ligadas a él, son finalistas con propuestas con mínimas diferencias. Los enterados acusan una supuesta **simulación** en el concurso, otros dicen que en estos tiempos ya no pasa eso. ¿Será?